

Wintertour der Seniorengruppe nach Silbertal/Montafon

Seit Januar 2022 versucht die Seniorengruppe auch die Mittwochswintertouren wie die Sommertouren mit dem Bus durchzuführen. Einerseits um den ökologischen Erfordernissen der heutigen Zeit zu entsprechen, aber andererseits auch um eine bequeme und stressfreie An- und Abfahrt zu ermöglichen. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl konnte dieses Vorhaben schon mehrfach umgesetzt werden.

Am 02.03.22 fuhr die Seniorengruppe mit dem Bus ins Silbertal/Montafon, und von dort mit der Seilbahn auf den Kristberg (1400m). Von hier aus hatten wir drei unterschiedliche Touren zur Auswahl: 11 Teilnehmer entschieden sich für die anspruchsvolle Schneeschuhtour zum Gipfel des Muttjöchle (2074m), 7,2 km, ca 650 Hm,



12 Teilnehmer für die etwas gemütlichere Schneeschuhtour zu den Aussichtspunkten Ganzaleita (1607m) und Falla (1740m), 7 km, ca. 460 Hm



und 9 Teilnehmer für die Winterwanderung auf der großen Kristbergrunde mit Abstieg nach Bartholomäberg , 14 km, ca 230 Hm.



Bei herrlichem Winterwetter, guten Schneeverhältnissen und bester Stimmung konnten alle drei Touren wie geplant durchgeführt werden. Die Gipfelaussicht vom Muttjöchle

war überwältigend, aber auch die anderen beiden Gruppen konnten herrliche Rundblicke ins Verwall, Rätikon und Silvretta genießen.



Nach dem Abstieg gab es für die Schneeschuhgruppen auf der Sonnenterrasse des Panoramagasthofs Kristberg einen verdienten kulinarischen und geselligen Abschluss. Die Winterwanderer genossen ebenfalls ihren Abschluss bei Kaffee und Kuchen bevor sie vom Bus wieder in Empfang genommen wurden.

Alle Teilnehmer hatten ihre Wunschtour genossen und fuhren glücklich und zufrieden wieder im Bus nach Ravensburg!

Autor: Ulrike Hagemann, Moni Kessner, Brigitte Keyser

Foto: Edmund Meißnest, Herbert Gross, Anton Keller, Anne Euchler, Monika Volland, Klaus Reiser

